
Rund um Schalke...
Beitrag von „Jersey“ vom 7. März 2018, 09:42

Hoffentlich spielen die nächstes Jahr nicht international, und hoffentlich steigen Sie nächstes
jahr ab.

Genug Spieler die wissen wie zweite Liga geht haben sie ja!

Drecksverein. Früher konnte ich Schalke gut leiden, aber mittlerweile kotzen sie mich nur noch
an.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4664-rund-um-schalke/?postID=2527894#post2527894
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